



Communiqué de presse
7 juillet 2024

Grand Prix de Grande-Bretagne de Formule 1 2024, dimanche

Esteban est parti 18e en pneumatiques tendres neufs et s'est classé 16e.

Arrêts : 19e tour pour des intermédiaires, 21e et 38e pour des médiums.

Meilleur tour en course : 1'30''875.

Pierre n'a pas pu prendre le départ.

Esteban Ocon : « *Le résultat d'aujourd'hui conclut un week-end difficile pour l'équipe. Nous avons pris de mauvaises décisions tout au long du week-end, ce qui signifie que nous ne nous sommes pas donné la chance de nous battre. Nous savions que la météo serait changeante, mais nous n'avons pas optimisé notre stratégie avec nos choix de pneumatiques et nous avons rétrogradé en conséquence. Dans l'ensemble, c'est un week-end à oublier et nous devons vite rebondir à Budapest, avec une course sur un circuit que j'apprécie et dont je garde de bons souvenirs.* »

Pierre Gasly : « *Nous avons immédiatement remarqué un souci sur la voiture en sortant du garage et nous suspectons un problème avec la boîte de vitesses. Nous savions que cela pourrait être problématique au départ et je suis finalement rentré aux stands pour abandonner à la fin du tour de formation. Avec la pénalité sur la grille pour notre changement de groupe propulseur, ce week-end s'annonçait forcément compromis de mon côté du garage. C'est dommage de ne pas avoir pu disputer la course pour au moins essayer de nous battre. Avec une météo aussi instable, il aurait pu y avoir des opportunités, mais ce n'était tout simplement pas notre jour. Nous allons continuer d'apprendre et nous devons analyser ce qu'il s'est exactement passé pour nous assurer de ne plus rencontrer le même problème. Nous avons beaucoup à faire et nous mettrons la période avant la Hongrie à profit pour revenir plus forts.* »

Bruno Famin, team principal : « *Silverstone était clairement un week-end difficile pour l'équipe. Nous devons en tirer les leçons et nous appliquer afin de faire mieux lors des prochaines courses. Nous n'avons pas permis à nos pilotes de se battre. Le point positif de la journée est notre travail sur les arrêts au stand, où nous avons fait des progrès significatifs. C'était une triplette intense pour l'écurie. Nous allons la débriefer collectivement, travailler sans relâche pour trouver des améliorations et revenir plus forts dans deux semaines à Budapest.* »

